



MAGISTERIO ESENCIAL

Boletín de formación permanente de la Diócesis de San Bernardo

Año 1 • Número 01 • Enero 2026



DISCURSO DEL SANTO PADRE LEÓN XIV A LOS MIEMBROS DEL CUERPO DIPLOMÁTICO ACREDITADO ANTE LA SANTA SEDE PARA LA PRESENTACIÓN DE LAS FELICITACIONES DE AÑO NUEVO (Aula de las Bendiciones Viernes, 9 de enero de 2026)

"La paz ya no se busca como un regalo... se busca mediante las armas. Esto compromete gravemente el estado de derecho".

S.S. León XIV

Resumen

En su saludo de año nuevo con el Cuerpo Diplomático, el Santo Padre León XIV enfocó diversos temas de interés, no solo de la política internacional, sino también en su variante doctrinal y espiritual. Recordando a San Agustín en La Ciudad de Dios, explicó que vivimos un momento similar a la caída de Roma: **un verdadero cambio de época donde**, "lo viejo muere y lo nuevo tarda en nacer". Reafirmó **la responsabilidad de los cristianos como protagonistas de la historia**, para guiarla por el camino del Evangelio y aplicar la ética cristiana al gobierno civil, sin ser ajenos a la política. **Alertó sobre el peligro de la llamada diplomacia de la fuerza**, que socava el derecho internacional y la confianza entre las naciones. Criticó **la Corrupción de las Palabras** que nos está llevando a lo que llama un "nuevo lenguaje al estilo orwelliano" que, bajo la apariencia de ser inclusivo, en realidad cancela al que piensa distinto porque "las palabras pierden su conexión con la realidad... "" nos convertimos en personas que están juntas sin conocer el idioma del otro". Hizo una **férrea defensa de la vida**: "rechazamos categóricamente cualquier práctica que niegue o explote el origen de la vida". Condenó la práctica de los llamados **Vientres de Alquiler** por convertir la gestación en un "servicio negociable", violando la dignidad de la mujer y del niño. Alertó una vez más sobre **Ideología de Género** y criticó que **se restrinja la libertad religiosa de los cristianos cuando defienden la familia natural**, bajo excusas políticas. Terminó con un **llamado a la Esperanza**. A pesar de las sombras, el Papa invita a la "humildad de la verdad y la valentía del perdón", recordándonos que una sociedad solo es sana cuando protege la sacralidad de la vida humana.

Para leer el texto completo del discurso: revisalo en este [enlace](#)

Para ver y escuchar la audiencia accede en este [enlace](#)